



## COORDINACIÓN ESTATAL DEL SUBSISTEMA DE PREPARATORIA ABIERTA AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

### REVISIÓN ACADÉMICA O RETROALIMENTACIÓN ACADÉMICA

La Coordinación Estatal del Subsistema de Preparatoria Abierta con domicilio en Boulevard Cuauhnáhuac sin número, al interior del Parque Alameda "Luis Donaldo Colosio Murrieta" (antes Solidaridad, Planta Baja, Biblioteca Central 17 de Abril, Colonia Vicente Estrada Cajigal, Cuernavaca, Morelos, C.P. 62460 es la responsable del uso, tratamiento y destino de los datos personales que proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, así como a lo dispuesto en la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Morelos, y demás normatividad que resulte aplicable.

### Datos que se utilizan:

De acuerdo a los procedimientos, trámites y servicios que se siguen dentro de la Coordinación Estatal del Subsistema de Preparatoria Abierta, los datos que se utilizarán serán:

- 1. Datos de identificación (Nombre, firma)
- 2. Datos de contacto (Correo electrónico, teléfono particular, teléfono móvil)
- **3.** Datos académicos (Matrícula, asignaturas o módulos de las que requiera revisión)

# No se solicitan datos sensibles.

# Para que utilizaremos sus datos:

Serán utilizados únicamente con la finalidad de llenar la solicitud de la revisión o retroalimentación académica, así como llevar una estadística, control y seguimiento interno dentro de la Coordinación Estatal del Subsistema de Preparatoria Abierta.

### Con quien compartimos su información:

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquellas que sean necesarias para requerimientos de información de Áreas de la CESPA, (Dirección General, Dirección de Planeación y Organización, Dirección de Desarrollo Multimodal, Departamento de Registro y Certificación, Departamento Académico, Departamento de Regulación a Centros de Asesoría, Departamento de Sistemas y Departamento de Enlace y Procedimientos Legales). Unidades Administrativas de la Secretaría de Educación del Estado de Morelos y/o en su caso, con cualquier Secretaría Estatal o Federal y Autoridad Judicial y/o Administrativa que requiera información de sus datos personales.

El tratamiento de datos personales de menores de edad se deberá privilegiar el interés superior de la niña, el niño y el adolescente, en términos de las disposiciones legales aplicables (art. 8 Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Morelos).













### **Derecho ARCO:**

Toda información de carácter personal que sea proporcionada será utilizada única y exclusivamente para el procedimiento, trámite y solicitud, su atención correspondiente, haciendo de su conocimiento que en todo momento podrá hacer uso de sus Derechos de de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición (ARCO), de manera personal, por correo electrónico, o a través de la Plataforma Nacional.

Se pone a su disposición la Unidad de Transparencia de la Secretaría de Educación del estado de Morelos ubicada en Palacio de Gobierno, segundo piso, sito en Plaza de Armas, S/N, Colonia Centro, de la Ciudad de Cuernavaca, Morelos, Código Postal 62000:

Titular de la UT: Lic. Diana Belem Sánchez Martínez

Domicilio oficial: Palacio de Gobierno, Segundo Piso s/n, Col. Centro Cuernavaca.,

Morelos C.P. 62000.

Teléfono directo: 329 23 70 al 73, Ext. 1610.

Correo electrónico: diana.sanchez@morelos.gob.mx

Horario de atención: 9:00 a 17:00 Hrs. de lunes a viernes.

Para mayor detalle consulte, nuestro Aviso de Privacidad Integral en <a href="http://prepaabierta.morelos.gob.mx/">http://prepaabierta.morelos.gob.mx/</a>

Sí \_\_\_\_ o No\_\_\_ otorgo el consentimiento a la Coordinación Estatal del Subsistema de Preparatoria Abierta para el tratamiento de mis datos personales con las finalidades antes mencionadas.

Firma de conformidad

(Nombre y firma)







